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一 般 質 問 の 通 告 に つ い て 

 

令和６年第３回定例町議会において次のように質問したいから通告します。 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  （具体的にご記入願います） 備 考 

１ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

灯籠に関する事業

の予定 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和５年第４回定例会で質問した「白沢ホタルの里と竹灯

籠の今後」の経過について。 

令和５年度には、白沢ホタルの里の幻想的な灯籠がＳＮＳ

で取り上げられ、来場者が予想を大きく超えた結果に開催方

法の見直しを望む声が多く聞かれた。 

当時の質問に「反省点、課題を検証し、場所や時期などを検

討中」という内容の答弁があり、令和６年５月１日・１５日号

の広報あぐいでは「今年度は、白沢ホタルの里での灯籠の点灯

は行いません。灯籠については、設置場所と点灯の時期の見直

しを行っています。」という案内が掲載されていた。 

 ホタルと灯籠は別事業として行う事になったが、灯籠に関

する事業の進捗について伺う。 

 

① 開催の時期・場所・渋滞緩和のための方策は。 

② 阿久比白沢ホタルの会と観光協会・商工会等との連携は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



（ ２ ） 

番号 質 問 事 項 質 問 の 要 旨  (具体的にご記入願います） 備 考 

２ 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ 

 

幼保小中一貫教育

プロジェクトに係

る体力向上と外国

語活動 

 

 

 

 

 

庁舎にキッズスペ

ースを 

 

令和６年６月１日号の広報に「幼保小中一貫教育」の一つと

して「体力向上と外国語活動に力を入れていく。」といった内

容が掲載されていた。 

具体的な取り組みについて伺う。 

 

① 幼保小中一貫教育プロジェクトの組織に「体力向上推進部」 

及び「外国語活動部」が新設された経緯とその具体的な取

り組みは。 

 

誰もが安心して利用できる役場として、「小さい子ども連れ

での来庁時にキッズスペースがあったら良い。」という意見を

いただきアンケートも行った。 

 小さい子どもが待っている間に退屈をしてロビーのソファ

ーの上を飛び石の様に飛んでいて、危険な場面に度々遭遇する

こともある。 

以前からキッズスペースの設置を提案してきたが、実現には

至っていない。 

子どもたちの安全対策として、庁舎にキッズスペースを設置

することについて伺う。 

 

① 新庁舎の建設計画時に設置案があったと聞いているが、な

ぜなくなったのか。 

② キッズスペースを設置して欲しいという住民の意見に対す

る考え及び設置の検討は。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


